

令和2年3月27日

市内各小中学校 保護者様

志木市教育委員会教育長 柚木 博

## 令和2年度における学校の再開について

保護者の皆様には、今回の臨時休業に当たりまして、急な措置にも関わらず、御理解・御協力をいただき誠にありがとうございました。

卒業式については、保護者の皆様の出席を御遠慮いただき、規模を縮小して行いましたが、おかげさまで各校とも無事に実施することができました。重ねて、お礼申し上げます。

一方、新型コロナウィルス感染症については、世界的にはWHOの公表どおり、いわゆる「パンデミック」な事態にあります。3月19日開催の国の専門家会議の見解は「持ちこたえている」ということでしたが、ここにきて国内の感染者数も急激に増加している状況にあります。

志木市の状況は、現時点では、3名の方が感染者となっていますが、いずれの方も感染源は海外にあると想定されております。

このような市内外の情勢を踏まえますと、**引き続き十分な警戒を行い、感染症対策に万全を期していく**ことが求められております。

こうした中、文部科学省から「学校再開ガイドライン」が示されました。本市においても、このガイドラインを踏まえつつ、別紙「市内小中学校の再開の概要」のとおり、**4月から小中学校を再開**してまいりますので、よろしくお願ひいたします。

なお、この大変異例な状態の中での再開となります。新入生をはじめすべての児童・生徒にとりまして、学年当初は、その後の学校生活を左右する重要な時期であります。児童・生徒の健康、安全を第一に考えつつ、落ち着きのある整然とした教育環境をつくっていくことが重要となりますので、保護者の皆様の一層の御理解・御協力をお願い申し上げます。